
В отправке гуманитарного груза 
приняли активное участие Председа-
тель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов, замести-
тель Председателя ЦК КПРФ В.И. Ка-
шин, первый секретарь МК КПРФ, 
депутат Государственной Думы Н.И. Ва-
сильев. А также депутаты Мособлду-
мы: секретарь МК КПРФ, заместитель 
Председателя Мособлдумы, руководи-
тель фракции КПРФ А.А. Наумов, Т.Е. 
Никитас, М.К. Черемисов. Приняли уча-
стие в отправке и депутаты Мосгорду-
мы, во главе с руководителем фракции 
КПРФ Н.Г. Зубрилиным. Большой вклад 
внесли в формирование гуманитарно-
го конвоя коммунисты Подмосковья, 
секретари МК КПРФ В.Н. Стасюк, С.А. 
Стрельцов, сотрудники МК КПРФ А.Н. 
Васильев, К.А. Баранов. Подключились 
активно и коммунисты Москвы, Калуги, 
Рязани, Тулы и Амурской области, ди-
ректор «Совхоза им. Ленина» П.Н. Груди-
нин, МОРО ООД ВЖС «Надежда России» 
и другие товарищи.

Городские организации МК КПРФ 
внесли огромный вклад в этот конвой: 
Балашихинский ГК КПРФ, Дмитровский 
ГК КПРФ, Домодедовский ГК КПРФ, 
Каширский ГК КПРФ, Королевский ГК 
КПРФ, Красногорский ГК КПРФ, Любе-
рецкий ГК КПРФ, Ногинский ГК КПРФ, 
Подольский ГК КПРФ, Протвинский ГК 
КПРФ, Пушкинский ГК КПРФ, Рамен-
ский ГК КПРФ, Реутовский ГК КПРФ, 
Серпуховский ГК КПРФ, Серебряно-
Прудский ГК КПРФ, Солнечногорский ГК 
КПРФ, Химкинский ГК КПРФ, Москов-
ское областное отделение «Дети войны» 
и Московское областное отделение «Со-
юза Советских офицеров», Московское 
областное отделение «ВЖС - Надежда 
России». Активное участие в формиро-
вании груза приняли: депутаты Государ-
ственной Думы М.Ю. Авдеев, В.Н. Блоц-
кий, Р.М. Лябихов, М.В. Щапов, а также 
совхоз им. Ленина, телеканал «Красная 

Линия», депутат Домодедовского Горсо-
вета О.Н. Сударев, ООО «Продимекс», 
ООО «Архимед» (г.о. Щелково), АО «Рос-
сельхозбанк», Росагролизинг, помощ-
ник депутата Госдумы Николая Васи-
льева Наталья Андрианова, секретарь 
первичной организации Ленинского ГК 
КПРФ Сергей Белоус.

Перед участниками торже-
ственной церемонии отправки кон-
воя выступил лидер Компартии и 
Народно-Патриотических сил Рос-
сии Г.А. Зюганов:

- Здравствуйте, товарищи! Поздрав-
ляю вас со 100-летием образования 

СССР. Сейчас вся страна, наши левопа-
триотические силы проводят праздники, 
вечера и встречи, отправляют конвои в 
помощь нашим друзьям и близким на 
Донбасс. В помощь тем, кто попал под 
иго нацистско-бандеровского режима, 
захватившего власть на Украине.

Хочу не только поздравить вас с этой 
славной датой, но, и напомнить: тогда 
мы решали задачу восстановления ве-
ликой российской государственности. 
И мы ее возродили в форме Союза Со-
ветских Социалистических Республик. А 
сейчас мы с вами боремся с нацистско-
бандеровским режимом на Украине, с 

наглой англо-саксонской агрессией, ко-
торая обрушилась на Русский мир. Мы 
защищаем нашу дружбу, нашу историю, 
нашу Победу и нашу культуру.

И в этом ряду славных мероприятий 
стоит и отправка очередного, 104-го, гу-
манитарного конвоя на Донбасс. В свя-
зи с чем, хочу поблагодарить всех вас 
за прекрасную работу. Обратите вни-
мание, 250 тысяч новогодних подар-
ков будут доставлены в каждую школу, в 
каждый детский сад и другие образова-
тельные учреждения.

На Донбассе, в Запорожской и Хер-
сонской областях, мы только что про-
вели восстановительные конференции 
Компартии. Мы возродили свои орга-
низации, в том числе, и левопатриоти-
ческих сил. Это пример интернациона-
лизма и солидарности, дружбы и брат-
ства, которые всегда были присущи 
нашим народам.

Я уверен, что этот конвой будет осо-
бо отмечен. Он придет под Новый Год, 
и наши подарки попадут в каждую се-
мью. Ведь для нас очень важно, чтобы 
наши братья и сестры на Донбассе по-
чувствовали тепло наших сердец, нашу 
заботу и дружбу.

Но мы должны помнить, что мир на-
ступит только в результате Победы! По-
этому, надо все сделать, чтобы под-
держать ребят, которые в окопах за-
щищают нашу Родину и Русский мир, 
командиров, выполняющих ответствен-
ные задания, и наш промышленно-
производственный комплекс.

Но, прежде всего, необходимо по-
нять, что против нас сегодня ведут боль-
шую войну. А война требует максималь-
ной мобилизации сил, ресурсов и  за-
боты о новом поколении. И мы эту 
работу выполняем достойно 
и успешно.

У нашей страны есть уни-
кальный опыт победы над 
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цветы вождю!

Автопробег по местАм 
былой слАвы!

Фронт тылом силен
19 декАбря с территории подмосковного совхозА им. ленинА состоя-

лАсь отпрАвкА 104-го гумАнитАрного конвоя для детей и нАших военных 
нА донбАсс. в большом количестве отпрАвили продукты питАния, рыб-

ные и мясные консервы, овощи, питьевую воду, слАдости, бАкАлею. сА-
мым глАвным грузом стАли новогодние подАрки для детей донбАссА и 

обмундировАние для нАших военных, медикАменты для госпитАлей.

стр.2

30 декабря 2022 года исполняется 100 лет со дня создания государства, равного ко-
торому не было и нет на этой земле. имя этому величайшему достижению человече-
ства - союз советских социалистических республик - ссср! именно этому юбилею 
был посвящен автопробег, проведенный 17 декабря коалицией левопатриотических сил 
во главе с кпрФ.

В последнее время, в связи с запре-
том оппозиционным силам проводить 
массовые публичные мероприятия, та-
кая форма выражения гражданской по-
зиции является чуть ли не единствен-
ным способом отметить памятные зна-
ковые даты советской истории: 23 
февраля и 9 мая, 7 ноября и 22 апреля. 
В эти дни коммунисты и сторонники пар-
тии во время автопробегов наводят по-
рядок и возлагают цветы к монументам 
и мемориалам воинской славы, к памят-
никам В.И. Ленину.

Но в этот раз участники автопро-
бега решили посетить места, связан-
ные с подвигом трудовой доблести со-
ветского народа - промышленные пред-
приятия города, ставшие после развала 
СССР жертвами новой рыночной эконо-
мики, навязанной преступным ельцин-
ским режимом. Зияющие ранами разби-
тых окон и обрушенных кровель здания, 
захламленные остатками оборудова-
ния и техники цеха, поросшие бурьяном 
территории. 

Гордость серпуховской промышлен-
ности, превращенная в опостылевшие 
торговые и бизнес-центры, в лучшем 
случае отданная под урезанные произ-
водства и убогие «технопарки». Заво-
ды и фабрики, дававшие работу тыся-
чам горожан и выпускавшие продукцию, 
известную во всем мире, стоят немым 

укором «проклятым 90-м» и даже «жир-
ным 2000-м».

Серпуховский мотозавод (впослед-
ствии Автозавод), ведущий свою исто-
рию с дореволюционных времен, выпу-
скавший множество уникальной продук-
ции в советское время (в т.ч. знаменитые 
мотоколяски и автомобили «Ока» с руч-
ным управлением для инвалидов) сей-
час превращен в т.н. Технопарк, на тер-
ритории которого располагается боль-
ше сотни мелких предприятий и офисов. 
О славном прошлом завода напомина-
ет только памятник почившему в 2008 
году автомобилю «Ока», расположен-
ный в сквере через дорогу от бывшей 
проходной. Здесь мы возложили цветы, 
вспомнили добрым словом уничтожен-
ное предприятие, его продукцию и лю-
дей, своим трудом создававших славу 
некогда одного из крупнейших промыш-
ленных центров Подмосковья.

Далее путь автоколонны лежал на 
противоположный берег р.Нара, где на 
месте прядильно-ткацкой фабрики хлоп-
чатобумажного комбината «Красный 
текстильщик», на которой трудились око-
ло 3000 человек, уютно расположились 
автотехцентр, склады и офисы, мно-
жество магазинов и даже частная пи-
воварня. Но эта группа зданий хотя бы 
имеет цивилизованный вид, а вот сле-
дующий объект посещения -  бывшая 

нАшА родинА вновь 
будет сильной и 

социАлистической! 

Ситценабивная фабрика, также входив-
шая в состав ХБК, сходу навевает мыс-
ли о постапокалиптическом будущем из 
научно-фантастического голливудского 
блокбастера. Территория, находящаяся 
в исторической части города, фактиче-
ски через дорогу от Соборной горы, за-
брошена уже много лет. Только один из 
корпусов, возвышающийся над округой, 
стыдливо прикрыт баннером, имитирую-
щим «живое» строение. В советское вре-
мя ХБК «Красный текстильщик» был од-
ним из флагманов текстильной промыш-
ленности СССР, его продукция шла на 
экспорт в развитые страны, комбинат об-
ладал богатейшей социальной инфра-
структурой: несколько жилых микрорай-
онов (практически весь район Занарья), 
3 клуба, 3 пионерских лагеря, 2 базы от-
дыха, санаторий-профилакторий, народ-
ный театр, стадион. И все это оказалось 
не нужно новым «эффективным» менед-
жерам либерального толка.

Следующим объектом посещения 
стал Серпуховский опытный завод име-
ни 8-летия Октября, производивший 
кузнечно-прессовое оборудование для 
промышленности. Свою историю за-
вод ведет с 1868 года и в свое время 
принадлежал семье крупных серпухов-
ских промышленников Варгиных. Наци-
онализированный в 1918 году чугунно-
литейный завод постепенно стал одним 

из первопроходцев станкостроительной 
отрасли со сложной номенклатурой про-
дукции. Но даже этот факт не помог ему 
«вписаться в рынок», и в 90-е годы во-
рота предприятия закрылись навсегда. 
Особую горечь этому месту добавляет 
то, что в переулке рядом с администра-
тивным корпусом находится заброшен-
ный памятник работникам завода, по-
гибшим во время Великой Отечествен-
ной войны.

Последняя остановка в этот день 
была сделана на площади имени В.И. 
Ленина у памятника основателю вели-
кой страны, юбилею которой и был по-
священ данный автопробег. Говорили о 
гении двух великих вождей, создавших 
первое в мире государство рабочих и 
крестьян - Ленине и Сталине, с носталь-
гией вспоминали ушедшие от нас счаст-
ливые времена мирной, достойной и 
справедливой жизни. Член Бюро райко-
ма А.В. Кондрашова прочитала стихот-
ворение Д. Джабаева «Советский союз» 
и выразила надежду, что молодое поко-
ление приложит все силы для возвраще-
ния народу завоеваний Великого Октя-
бря, чтобы наши внуки и правнуки тоже 
могли уверенно говорить словами зна-
менитой песни: «Я другой такой страны 
не знаю, где так вольно дышит человек!» 

А.В. КоНдРАшоВА,
член Бюро Серпуховского ГК КПРФ п

В минувшие выходные 
по центральным городским 
улицам Коломны состоялся 
праздничный автопробег в 
честь столетия образования 
Советского Союза.

Как отметил первый се-
кретарь Коломенского ГК 
КПРФ, главный редактор га-
зеты «Подмосковная прав-
да» Сергей Стрельцов, обиль-
ный снегопад, накрывший 
столичный регион, не поме-
шал коммунистам проехать-
ся по улицам с символикой 
КПРФ и СССР, отдать дань па-
мяти основателю великого и 
могучего государства - В.И. 
Ленину. 

«За годы советской вла-
сти Коломна была промыш-
ленным и индустриальным 

центром. В городе открыва-
лись заводы и фабрики, стро-
ительный бум коснулся бук-
вального всего: строилось 
жилье, вводились в строй 
социально-культурные объек-
ты, шло интенсивное разви-
тие всей инфраструктуры и 
уже, как пример, в 1948 го-
ду запустили первый трамвай. 
Можно долго перечислять ка-
кой вклад внесла Коломна в 
победу над фашизмом и по-
лученное звание «Город тру-
довой доблести» о многом 
говорит.

К сожалению, сегодня мы 
видим, что все достижения 
так или иначе попали под ре-
форматорский зуд любите-
лей западных ценностей. Раз-
вал СССР отразился на все 

отрасли жизни города, и ес-
ли раньше все гордились от-
крытием новых предприя-
тий, то сегодня символом ка-
питалистического реванша 
стали многочисленные торго-
вые центры и переполненные 
электрички на Москву.    

Несмотря на это, мы, ком-
мунисты, верим и будем де-
лать все, чтобы наша Роди-
на вновь стала сильной и со-
циалистической», - поделился 
мнением Сергей Стрельцов.   

Кроме автопробега ком-
мунистами запланирован ряд 
праздничных мероприятий, 
посвященные вековому юби-
лею Советской Родины.  

Пресс-служба 
Коломенского ГК КПРФ п

21 декабря, в 143-ю годовщину со Дня рож-
дения И.В. Сталина коммунисты, комсомоль-
цы, союзники и сторонники КПРФ провели в 
Москве торжественную акцию. Алые гвоздики 
были возложены к Мавзолею В.И. Ленина и Мо-
гиле И.В. Сталина у Кремлевской стены.

По окончании торжественной церемонии пе-
ред журналистами выступил заместитель Пред-
седателя ЦК КПРФ, Руководитель Общероссий-
ского штаба протестных действий В.И. Кашин:

- Уважаемые товарищи!
Мы сегодня поздравляем вас с выдающимся 

праздником. Это не только День рождения Иоси-
фа Виссарионовича Сталина, но и праздник соз-
дания нашей Великой Державы - Союза Совет-
ских Социалистических Республик. И мы пришли, 
чтобы поклониться основателям этого выдаю-
щегося государства - Владимиру Ильичу Ленину 
и Иосифу Виссарионовичу Сталину, а также их 
сподвижникам, осуществившим это грандиозное 
свершение. Им удалось изменить мировоззрение 
людей и создать страну, где человек труда стал 
хозяином. Им удалось покончить с безграмотно-
стью, провести индустриализацию и разбить всех 
и вся, кто пытался задавить молодую Советскую 
Республику. И мы сейчас говорим им спасибо!

Мы убеждены, что на всемирном суде исто-
рии эти выдающиеся люди будут удостоены са-
мого величественного памятника. И сегодня та-
ким памятником является наша благодарность и 
наше признание.

СССР был союзом братских народов. Не-
зависимо от национальности, все граждане 

Советского Союза были родными и близкими 
людьми. И к этому должно стремиться все чело-
вечество. Наше братство крепло в горниле Октя-
бря, Гражданской войны, борьбы с иноземной 
интервенцией. 

Мы сегодня еще раз хотим сказать, что гор-
димся, и всегда гордились нашей Великой Роди-
ной. Это величие, эта победоносная поступь, ко-
торая воплотилась в Знамени Победы, и по сей 
день является для нас маяком. А тот тридцати-
летний тупик, куда нас завели американцы, цэ-
рэушные и моссадовские заправилы ничего не 
дал, кроме крови и потерь огромного количества 
людей.

Человек труда перестал быть хозяином в сво-
ей стране, и ему на смену пришли олигархи и чи-
новничья рать. А рабочий человек опять оказал-
ся на обочине. И это привело к тому, что сегод-
ня идет война. Хотя, она и не кончалась все это 
время. Полыхали то Приднестровье, то Южная 
Осетия, то Абхазия, то Чечня. Поэтому нам на-
до брать пример с Советского Союза, бороться за 
единение, за братство людей, за справедливость, 
за соборность, за то, на чем зиждется менталитет 
всего нашего многонационального народа. 

Сегодня мы отмечаем День рождения гени-
ального, выдающегося Отца народов Иосифа 
Виссарионовича Сталина. И в этот праздник хо-
тим пожелать нашим ребятам, воюющим на Дон-
бассе, всему народу, проживающему на четырех 
новых территориях нашей Родины, быстрейшей 
победы и мирного неба над головой.

Пресс-служба ЦК КПРФ п



2 «Подмосковная Правда», №51 (1388), 22 декабря 2022 года

своих не бросаем

Фронт 
тылом 
силен

Кому верить 
можно? 

Почин самоорганизации 
для Помощи новороссии

Окончание. Начало на с. 1 

фашизмом. У нас есть опыт 
поддержки тех, кто попал в ка-
балу в результате колониаль-
ной экспансии. Поэтому, опира-
ясь на великий опыт советской 
страны, мы продолжаем слав-
ные традиции коммунистов, 
ленинско-сталинской модерни-
зации, и наш протестный штаб 
решает данную задачу крайне 
успешно.

Уже утверждена програм-
ма кПрФ по приему детей дон-
басса на следующий год. мы 
примем в Подмосковье 2300 
человек в 14-ти сменах. для 
их приема уже все готово. И 
эту программу мы обязательно 
реализуем!

Затем перед присутствую-
щими выступил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ, Пред-
седатель комитета Государ-
ственной Думы по аграрным 
вопросам Владимир Кашин:

- Уважаемые товарищи! 
мы сегодня с вами видим, что 
лозунг «Тыл и фронт едины!» или 
«все для фронта, все для Побе-
ды!» реально работает. в на-
шем большом конвое собрался 
груз от благовещенска, они сде-
лали свой вклад в этот конвой. 
Здесь делегация из Пскова, они 
даже просят слова, чтобы вру-
чить благодарность от омона и 
других силовых структур г.а. Зю-
ганову, нашей партии за ту по-
мощь, которую мы оказываем. 
Эта реальность сегодня увели-
чила географию нашей рабо-
ты, которую мы проводили в те-
чение 8 лет. мы создали уже не 
три площадки, на которых ра-
ботали ранее: здесь, в совхо-
зе им. Ленина - центральная, 
у нас всегда была южная пло-
щадка, иногда такая площадка 
у нас была в воронеже, кото-
рую мы подключали. сегодня у 
нас дополнительным мощным 
фронтом появился Ульяновск, 
теперь основательно добави-
лась и воронежская площадка. 
безусловно, ростовская пло-
щадка стала крупной. все они 
участвуют в этом 104-ом гума-
нитарном конвое. 70 тыс. по-
дарков пойдет детям из росто-
ва. они пойдут во все четыре 
территории, мы их распределя-
ем вместе с нашим партийным 
активом. во всех новых терри-
ториях созданы партийные ор-
ганизации. сегодня у нас здесь 
присутствуют секретари пар-
тийных организаций Лднр, За-
порожской и Херсонской обла-
стей. они будут сопровождать 
груз. мы все сделали для того, 
чтобы у них появились маши-
ны, которые могли бы этот груз 
доставлять непосредственно на 
линию фронта, на передовую, и 

они этой работой активно зани-
маются. Хочу поблагодарить ак-
тив наших коммунистов во всех 
этих областях. 

в первую очередь, хочет-
ся выразить слова благодар-
ности московской области. вы 
видите, каким образом у нас 
сегодня участвуют в этой ра-
боте практически все город-
ские организации мк кПрФ. 
к нам снова подключается ря-
зань. Уже не первый конвой 
они здесь присутствуют вместе 
с секретарем, здесь Тула посто-
янно с нами во всех конвоях. в 
последнее время к нам нача-
ли подходить товарищи из ка-
луги. кострома в этот раз при-
везла уникальные подарки. Эти 
обогреватели непосредственно 
для наших солдат в окопы, для 
передовой. 

Уважаемые товарищи! ко-
нечно, основной, большой груз 
обеспечивается депутатами го-
сударственной думы фракции 
кПрФ. Трудно кого-то выделить. 
Это огромное количество депу-
татов, которые принимают уча-
стие в этой работе. Хочется ска-
зать слова огромной благодар-
ности депутатам мособлдумы 

и депутатам горсоветов. Толь-
ко таким образом можно фор-
мировать такой груз. я должен 
сказать слова благодарности 
министерствам, ведомствам, 
бизнесу, которые постоянно 
с нами работают. Это огром-
ные тысячи тонн, которые мы 
отправили на донбасс. Это 
общий порыв доброго дела 
огромного количества людей. 
я хочу поблагодарить нашего 
лидера, геннадия андрееви-
ча Зюганова, который уделяет 
самое пристальное внимание 
этой работе. работа г.а. Зюга-
нова - это пример того, каким 
образом надо действовать в 
трудной ситуации всей нашей 
большой стране. например, та 
забота о детях, которые приез-
жают, отдыхают и приходят в 
себя от войны в наших подмо-
сковных «снегирях» - это ведь 
изначально была позиция 
кПрФ. Это именно наш ли-
дер геннадий андреевич Зю-
ганов все сделал для того, что-
бы появились деньги в бюд-
жете: договаривался с самым 
высоким руководством, кото-
рое отвечает за формирова-
ние бюджета и т.д. Уважаемые 

товарищи! Эту работу мы с ва-
ми обязательно продолжим. 

сегодня у нас собралось 
столько груза, что 23 февраля 
мы отправим очередной кон-
вой на донбасс. Уходят пере-
полненные машины. П.н. гру-
динин нам предоставляет воз-
можность хранить этот груз в 
хорошем состоянии. 

все вместе мы должны 
еще раз сказать спасибо на-
шим товарищам, которые се-
годня непосредственно бьют-
ся с фашизмом, кто сегодня 
защищает независимость на-
шей родины. давайте поже-
лаем им быстрейшей Побе-
ды. Жителям всего большого 
донбасса, всем нашим четы-
рем красивым территориям 
пожелаем скорейшей Победы 
и мира над головой. я думаю, 
что детишки, которые получат 
наши подарки, будут рады. 
наша группа уезжает туда, 
чтобы принять участие в но-
вогодних елках. к.к. Тайсаев 
с группой в пятницу уже уез-
жают и будут проводить ново-
годние елки, передавать при-
вет нашим товарищам.

я хочу от наших добро-
вольцев, секретарей, которых 
мы провожали, передать при-
вет и благодарность за нашу 
работу - сбор гуманитарного 
конвоя, который мы отправ-
ляем. давайте эту работу на-
ращивать, продолжать, она 
окупится сторицей - и миром, 
и нашей большой Победой. 

Первый секретарь МК 
КПРФ, депутат Государствен-
ной Думы Н.И. Васильев по-
благодарил присутствую-
щих за формирование оче-
редного гуманитарного 
конвоя на Донбасс:

- Уважаемые товари-
щи! Прежде всего, хотелось 
бы поблагодарить все наши 

местные организации, кото-
рые приняли участие в этом 
конвое. Это около 40 город-
ских отделений мк кПрФ, 
которые собирали по сво-
им районам и городам. на-
ши общественные организа-
ции: «союз советских офице-
ров», вЖс «надежда россии», 
рУсо, комсомол - все приня-
ли участие. большое им спа-
сибо. конечно, прежде всего, 
хотелось бы поздравить жите-
лей, детишек донецкой и Лу-
ганской республик, Запорож-
ской и Херсонской областей с 
наступающим новым годом и 
100-летием великого совет-
ского союза. мира и Победа 
будет за нами!

Подвел итог митинга ли-
дер кПрФ г.а. Зюганов хоро-
шей новостью для детей со-
вхоза им. Ленина:

- Товарищи, хочу с ва-
ми поделиться большой ра-
достью для всех нас. сей-
час мы с Павлом николаеви-
чем зашли в дом культуры, 
который пытались захватить 
рейдеры. но мы отбили его 
и вот уже завершаем в нем 
ремонт. а 28 декабря будет 
большой вечер для детей. 
они смогут снова бесплатно 
посещать 18 кружков, кото-
рые оплачивает совхоз им. 
Ленина. давайте поблагода-
рим Павла грудинина. Попри-
ветствуем! он делает боль-
шой подарок всем детям без 
исключения.

в конце митинга Пред-
седатель Цк кПрФ геннадий 
Зюганов и зампред Цк кПрФ 
владимир кашин вручили 
партийные билеты новым 
товарищам.

Евгения НауМоВа, 
пресс-служба ЦК КПРФ п

О слОвеснОй «пурге» на 
пресс-кОнференциях и в жизни
Как и многие гражда-

не, рожденные в СССР, я 
всегда с тревогой и мрач-
ными предчувствиями 
ожидаю очередную пресс-
конференцию главы го-
сударства: какие еще со-
мнительные высказы-
вания мы услышим в 
прямом эфире? Частень-
ко этим грешит его пресс-
секретарь Д. Песков, ког-
да из его высказываний 
трудно понять, высказы-
вает он свою личную точ-
ку зрения или это позиция 
Кремля, за что его одер-
гивал президент. Так, три 
года назад на одной из 
пресс-конференций В.В. 
Путин, отметив, что в ад-
министрации президента 
две тысячи сотрудников, 
сказал: «Неужели вы ду-
маете, что я каждого кон-
тролирую? Вон Песков си-
дит напротив, мой пресс-
секретарь, он несет иногда 
такую «пургу», я смотрю по 
телевизору и думаю: чего 
он там рассказывает? Кто 
ему это поручил?».

в разговоре с предста-
вителем Тасс 8 декабря, 
Песков, например, зая-
вил: «сво может закончить-
ся в любой момент, если на 
то будет политическая воля 
киева»… Знаете, от подоб-
ной ерунды просто уши вя-
нут. неужели человек все-
рьез считает, что с момен-
та проявления этой самой 
воли киева волшебным об-
разом произойдет демили-
таризация и денацифика-
ция Украины, которая мгно-
венно станет безопасной 
для нас страной? Или речь 
идет о готовности к пораже-
нию и отказу от достижения 
целей сво? Тогда, конечно, 
как только - так сразу. но по-
рой оказывается, что при-
мер некорректных, непро-
думанных суждений подает 
его работодатель.

вот и на этот раз, на 
пресс-конференции в биш-
кеке 9 декабря после встре-
чи на высшем уровне глав 
евразийского экономиче-
ского союза (еаЭс), отве-
чая на вопрос журналиста, 
о том, как он оценивает те-
кущее положение дел в сво, 
президент ответил, что сво 
идет своим чередом, «все 
стабильно у нас - никаких 
вопросов и проблем там се-
годня нет». 

не знаю, как у других, но 
чувство стыда за подобные 
«откровения» перед жителя-
ми донецка, горловки, ма-
кеевки, ясиноватой, стаха-
нова и других городов дон-
басса, не покидает меня до 
сих пор. наверняка, у этих 
людей есть серьезные, боль-
шие вопросы к президенту 
страны, гражданами кото-
рой они являются. Что там 
стабильно? ежедневные 
жесточайшие обстрелы со 
стороны украинских фаши-
стов? в этой связи возника-
ет другой вопрос: а смотрит 
ли президент новостные 
программы федеральных 
телеканалов, где мы еже-
дневно видим и слышим о 
нацистском терроре против 
мирных граждан россии? 

десятый месяц, около 
трехсот дней продолжаются 
военные действия с тех пор, 
как россия взяла на себя от-
ветственность по защите на-
рода донбасса от геноцида 
и издевательств со стороны 
киевского режима. однако 
систематические убийства 
мирных граждан, разруше-
ние объектов социальной 
инфраструктуры не только не 
прекращаются, но даже уси-
ливаются. Так, 15 декабря, 
через неделю после указан-
ной пресс-конференции сто-
лица днр, донецк, подверг-
ся самому массированному 
с 2014 года обстрелу. По го-
роду было выпущено 40 ра-
кет рсЗо «град». Поражены 
восемь жилых домов, ясли, 
больница и торговый центр. 
За ту неделю в донбассе под 
огнем всУ погибло около 80 
человек. стабильно долбят 
днем и ночью. После первых 
залпов всУ ждут, когда на-
род выйдет из укрытий, при-
едут спасатели и возобнов-
ляют обстрел, чтобы убивать 
как можно больше. Что руко-
водству днр среди этого ужа-
са говорить людям в донец-
ке? Потерпите?

Такая запредельная 
жестокость становятся 

понятна, если осознать, к 
чему призывает команду-
ющий всУ генерал Залуж-
ный в лондонском издании 
«The Economist»: «самый 
важный опыт, который мы 
имели и который практику-
ем почти как религию, это 
то, что русских и любых дру-
гих врагов нужно убивать, 
просто убивать, и, главное, 
мы не должны бояться это 
делать. И это то, что мы де-
лаем!». Укронацисты просто 
не считают нас за людей, 
как настоящие фашисты. 

мы постоянно слышим, 
что под донецком ведет-
ся контрбатарейная вой-
на, выпущены тысячи сна-
рядов, высокоточным ору-
жием поражаются огневые 
точки противника. но где 
результат? Или наши снаря-
ды летят не туда, или не раз-
биты  пути доставки новых 
вооружений и по-прежнему, 
как 300 дней назад, идет по-
ток боеприпасов? И орудия 
врага снова несут смерть 
мирным гражданам.

не только наши, но и 
видные зарубежные экс-
перты, аналитики (яков кед-
ми, Израиль) не понимают, 
почему до сих пор не раз-
рушена военная логистика 
Украины: железные доро-
ги, мосты, тоннели? вот что 
говорит, например, полков-
ник в отставке армии сШа 
ричард блэк: «мне удиви-
тельно смотреть и видеть, 
что россия доминирует в 
воздухе, но [русские] не вы-
вели из строя все железно-
дорожные системы сразу, 
не вывели из строя электро-
станции, не уничтожили ин-
фраструктурные объектов, 
никогда не бомбили здания 
в центре киева, не бомби-
ли здания, где заседает пар-
ламент» («Завтра», № 19, 
май 2022 г.). с приходом 
к руководству сво генера-
ла суровикина положение 
стало меняться к лучшему, 
но коренных перемен по-
ка не происходит. Или шкур-
ные интересы олигархов 
стоят выше целей сво? Тог-
да нужно обезвредить вра-
гов народа?

Так можно ли считать 
беспроблемным положе-
ние, когда людям становит-
ся стыдно за неспособность 
россии в течение девяти 
месяцев взять под контроль 
населенный пункт авдеев-
ка, расположенный в 15-ти 
км (по прямой) от донецка?

другой спорный момент 
пресс-конференции: на про-
вокационный вопрос нТв о 
второй волне мобилизации, 
в. Путин опять успокаивал, 
доказывал, что ее делать 
не нужно. При этом он охот-
но рассказал о том, сколько 
человек из 300 тысяч при-
званных находятся в груп-
пировке (150 тыс.), сколь-
ко из них - в боевых подраз-
делениях (77 тыс.), сколько 
играют роль территориаль-
ных войск, а сколько во-
обще не находятся даже в 
группировке (150 тысяч). 
спрашивается, зачем так 
облегчать врагу принятие 
решений? если бы во вре-
мя войны эту информацию 
от минобороны публично 
разболтал кто-то другой, то, 
видимо, встал бы вопрос о 
квалификации таких деяний 
по статьям Ук рФ? между 
тем, главари нацистского 
режима заявляют о готов-
ности мобилизовать на вой-
ну миллион человек…

на пресс-конференции 
в бишкеке было замечено 
еще одно «откровение». на 
вопрос радио «вести Фм и 
«маяк» о снабжении армии, 
кому верить: отчетам мини-
стерства обороны или бой-
цам с передовой, в. Путин 
в шутливой манере отве-
тил: «верить никому нельзя. 
Только мне можно верить». 
И далее рассказал  о рабо-
те с минобороны. но в каж-
дой шутке лишь доля шутки. 
вопрос о доверии граждан 
к государственному деяте-
лю решается каждый раз 
конкретно, в зависимости 
от соответствия его слов ре-
альному положению дел. 

если перечислить все, 
что обещал глава нашего 
государства за 20 лет своей 
работы, то получится весь-
ма обширный список. вот 
лишь некоторые его пункты:

- догнать Португалию по 
ввП на душу населения по 

паритету покупательной спо-
собности (2000);

- удвоить ввП за десять 
лет (2004);

- «я против увеличения 
сроков пенсионного возрас-
та. И пока я президент, тако-
го решения принято не бу-
дет» (2005 г.);

- к 2015-2020 году вы-
вести в россию в пятерку 
стран лидеров по ввП по па-
ритету покупательной спо-
собности; сделать россию 
самой привлекательной для 
жизни страной; обеспечить 
независимость экономики 
от цен на нефть; повысить 
долю среднего класса до 60-
70% населения (2008);

- из концепции 
социально-экономического 
развития россии до 2020 го-
да: снижение уровня абсо-
лютной бедности до 6-7% в 
2020 году;

- из «майских указов» 
(2012): создать 25 млн «вы-
сокопроизводительных ра-
бочих мест» к 2020 году и 
т.д. о «майских указах» 2018 
г. вообще помолчим.

все это осталось лишь 
благими пожеланиями. 
Заявленные цели не бы-
ли достигнуты, но никто 
из должностных лиц, отве-
чавших за конкретные на-
правления деятельности, 
не понес за это никакой 
ответственности. 

даже экс-министр обо-
роны, «фельдмебель» а. сер-
дюков, последствия ужаса-
ющих «реформ» которого 
до сих пор с кровью и жерт-
вами расхлебывает наша 
«компактная» армия на по-
лях сражений сво, освобож-
ден от уголовной ответствен-
ности по амнистии и ныне 
занимает должность пред-
седателя совета директоров 
объединенной авиастро-
ительной корпорации. со-
гласно информации википе-
дии, после отставки в 2012 
г. сердюков, как бывший по-
стоянный член совета безо-
пасности рФ и секретоноси-
тель, в соответствии с зако-
ном пожизненно пользуется 
государственной охраной, 
транспортным обслужива-
нием и «мигалкой»… в об-
щем, «своих - не бросаем», в 
худшем смысле этих «своих».

Жаль, что оценивая сло-
ва главы государства отно-
сительно стабильности и 
беспроблемности в той или 
иной сфере оборонной де-
ятельности, в кадровой по-
литике или общественной 
жизни в целом, приходится 
вспоминать притчу о чело-
веке, который пришел в по-
ликлинику с просьбой запи-
сать его к врачу по специ-
альности «ухо-глаз», потому 
что слышит он - одно, а ви-
дит - другое…

Хочется верить, что сло-
весная «пурга» не ослабит 
жизненные силы нашего на-
рода с его извечным стрем-
лением к правде и спра-
ведливости, выходившего с 
честью из тяжелейших испы-
таний в своей тысячелетней 
истории. Хотелось бы также 
надеяться, что трагические 
уроки горбачевщины и ель-
цинизма усвоены высшим 
руководством страны, а ве-
ликие победы советского 
союза послужат надежным 
ориентиром при осущест-
влении целей специальной 
военной операции.

Информация к раз-
мышлению. Во время Ве-
ликой Отечественной войны 
«неприступный» город–кре-
пость Кенигсберг был взят 
Красной армией за 4 дня с 
6 по 9 апреля 1945 г. Перед 
началом операции, со 2 по 
5 апреля 1945 г. советски-
ми войсками была проведе-
на длительная артподготов-
ка. Артиллерия и авиация в 
течение четырех дней раз-
рушали долговременные 
оборонительные сооруже-
ния крепости. На абсолют-
но точном макете города ко-
мандиры всех степеней от-
работали шаг за шагом план 
штурма. 10 апреля над го-
родом был поднят красный 
флаг. В ходе четырехднев-
ного штурма советские во-
йска уничтожили до 40 тыс. 
гитлеровцев  и около 70 тыс. 
взяли в плен, со своей сто-
роны потеряв убитыми ме-
нее 4 тыс. человек. 

александр ДЕГТяРЕВ п

Постепенно драма, а для 
многих российских семей 
настоящая трагедия, разы-
гравшаяся по воле западных 
империалистов и их банде-
ровских вассалов, проника-
ет в сознание и сердце ши-
рящегося круга наших соот-
ечественников. Все больше 
людей чувствуют необходи-
мость сопричастности тяже-
лым боевым будням наших 
воинов и трагедии людей, 
оказавшихся под удара-
ми укронацистской артил-
лерии. Сегодня в наших за-
падных регионах: ДНР, ЛНР, 
Запорожской и Херсонской 
областях из-за постоянных 
обстрелов и диверсий край-
не сложно, а местами вооб-
ще невозможно, наладить 
нормальный быт людей, под-
держивать инфраструктуру 
снабжения жителей самым 
необходимым, попросту го-
воря, печь хлеб, производить 
другую еду. Да и денег нет у 
многих людей, среди кото-
рых сотни тысяч беженцев.

единственно, чем могут 
помочь многие жители рос-
сии своим соотечественникам 
- это поделиться тем, что поку-
пают за свои зарплаты и пен-
сии. И делятся. к этому чело-
века зовет совесть, которая 
черпает свою силу из разных 
источников. для одних это ве-
ра. У других еще сохранилась 
мораль и сила духа советско-
го человека-коллективиста и 
русская культурная традиция 
эмпатии. 

Три с половиной десятиле-
тия носится в информацион-
ном, образовательном и куль-
турном пространстве россии 
смерч либерального сатаниз-
ма, буржуазного поклонения 
мамоне, но не может он пол-
ностью задуть свечу света ду-
ши нашего человека. всег-
да на руси, в россии, в совет-
ском союзе люди помогали 
друг другу по призыву лиде-
ров общественного мнения, 
государственных институтов, 
по душевному порыву. весь 
ссср помогал узбекам по-
сле сильнейшего землетрясе-
ния в 1966 году, разрушивше-
го их столицу Ташкент. Помню, 
как поток москвичей и жите-
лей Подмосковья со всех кон-
цов нес в армянский переулок 
в москве посылки для жителей 
пострадавшего от катастрофи-
ческого землетрясения спита-
ка в 1988 году. Помню, как в 
советское время, в тогда еще 
исключительно советском, 
в основном русскоязычном 
днепропетровске всем город-
ским двором «скидывались» 

на похороны, свадьбы, про-
воды в армию - советскую ар-
мию. наверняка, эта традиция 
дворовой самоорганизации 
для проявления действенной 
солидарности, была широко 
распространена в ту светлую 
пору по всей стране.

сегодня, в наступившее 
лихолетье, народная память 
подсказывает людям способ 
«дворовой самоорганизации» 
для участия во всенародной 
поддержке тех, кому трудней 
всего.

в ноябре в Ивантеевское 
отделение кПрФ обратилась 
председатель совета много-
квартирного дома на ул. По-
беды Т.н. галочкина и сооб-
щила, что, по инициативе со-
вета дома, жители собрали 
почти 200 кг гречневой кру-
пы для отправки на донбасс, 
и попросила оказать помощь 
в доставке собранного гру-
за. Этот дом известен в горо-
де, как дом Прокудина, пото-
му что там жил герой совет-
ского союза штурман дальней 
авиации майор а.н. Прокудин. 
коммунисты, конечно, отклик-
нулись на предложение галоч-
киной и придали этой инициа-
тиве максимально возможную 
огласку: сообщения в город-
ских аккаунтах социальных се-
тей, на сайтах московского 
обкома и Пушкинского горко-
ма zacccp.ru, сюжеты на теле-
канале «красная линия», роли-
ки в ютуб канале «а у нас во 
дворе», публикация в «Подмо-
сковной правде». И, как под-
твердилось, не зря. Здесь речь 
не о пресловутом пиаре, а о 
широком освещении полез-
ной инициативы и возможно-
сти ее реализации.

несмотря на обилие поя-
вившихся организаций (фор-
мальных и неформальных) и 
отдельных энтузиастов, заня-
тых сбором и отправкой гума-
нитарной помощи, оказалось, 
что далеко не все люди зна-
ют, кому доверить и как отпра-
вить свой вклад в общее дело. 
кроме того, люди предпочи-
тают передать свои пожерт-
вования тем, в порядочно-
сти кого не сомневаются. «ко-
му война, а кому мать родна» 
подмечено в народе давно, 
а десятилетия безнравствен-
ности и культа наживы вряд 

ли способствовали воспита-
нию деловой чистоплотности 
и укреплению доверия между 
людьми.

Получив информацию о 
почине жителей дома Проку-
дина, известная в городе сво-
ей общественной активностью 
н.в. Пентелькина организова-
ла сбор непортящихся продук-
тов в микрорайоне Южный. 
Южане за неделю собрали бо-
лее 20 коробок растительного 
масла и тушенки, круп и мака-
ронных изделий, сахара и сла-
достей общим весом порядка 
300 кг. все продукты, собран-
ные для Победы с улицы Побе-
ды, из микрорайона Южный, 
а также закупленные на сред-
ства коммунистов Пушкин-
ской городской организации, 
включая Ивантеевку, Прав-
динский, красноармейск, до-
ставлены 19 декабря 2022 г. 

в совхоз им. в.И. Ленина, где 
в то же утро был сформирован 
и отправлен 104-й гуманитар-
ный конвой кПрФ.

Пушкинский горком выра-
жает благодарность жителям 
дома Прокудина, выдвинув-
шим замечательный почин со-
трудничества по месту житель-
ства в благом деле и жителям 
микрорайона Южный, актив-
но поддержавших наших зем-
ляков. горком призывает раз-
вивать эту инициативу. ничто 
так не сплачивает людей, как 
совместная работа, преодоле-
ние трудностей и борьба.

коммунисты распростра-
няют информацию о почине 
всеми доступными средства-
ми, продвигают ее непосред-
ственно через руководите-
лей Тсн, ТсЖ, советов домов 
и микрорайонов, а также гото-
вы оказать помощь в доставке 

гуманитарной помощи по 
назначению.

не следует также забывать 
и о самоорганизации в трудо-
вых коллективах. в подготовке 
103-го гуманитарного конвоя 
в ноябре большую помощь от-
делению кПрФ оказал коллек-
тив мытищинского участка ин-
кассации росинкас во главе с 
м.е. крюковым. 

грузы гуманитарных кон-
воев кПрФ на месте распре-
деляют партийные организа-
ции кПрФ в новороссии во 
взаимодействие с органами 
российской власти на местах. 
Так, наше сплочение на ме-
стах, объединяет общим де-
лом, общим духом поддержки 
и победы весь народ.

Дмитрий ТРоШИН, 
секретарь 

Пушкинского  гк кПрФ п  

кОнстантин ЧеремисОв 
пОздравил 

вОеннОслужащих вкс 

Заместитель Председателя Московской 
областной Думы, второй секретарь МК 
КПРФ Константин Черемисов, совместно с 
главой городского округа Лотошино Екате-
риной Долгасовой, посетил воинскую часть 
Воздушно-космических сил России, распо-
ложенную близ деревни Круглово.

в ходе торжественного мероприятия для 
солдат срочной службы и офицеров части 
константин Черемисов поздравил их с насту-
пающим новым годом, всему личному соста-
ву вручили подарочные наборы и пожелал ре-
бятам хорошей службы на благо родины:

«Уважаемые товарищи, приближается но-
вый год, я хочу в первую очередь поблагода-
рить вас за ратную службу по охране воздуш-
ных рубежей нашей родины, а также хочу по-
желать всем добиться высоких показателей в 
боевой подготовке, крепкого здоровья, сча-
стья, благополучия и внести свой достойный 
вклад в будущую победу над нацистскими 
преступниками!»

для участников торжественного меропри-
ятия работники культуры округа подготовили 
несколько ярких творческих номеров.

Пресс-служба Лотошинского ГК КПРФ п
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навстречу столетию ссср

Великий, могучий СоВетСкий Союз!
В ПодмоскоВье Продолжаются Праздничные мероПриятия, ПосВященные 100-летию образоВания ссср

16 декабря в Московском парла-
ментском центре прошло заседание 
«круглого стола» на тему: «Союз неруши-
мый. К 100-летию образования СССР: 
1922–2022». Заместитель Председа-
теля Мособлдумы, руководитель фрак-
ции КПРФ Александр Наумов принял 
участие в мероприятии, посвященном 
100-летию СССР.

Члены фракции кПрФ мосгордумы 
призвали учитывать опыт, победы и дости-
жения ссср при строительстве будущего 
на постсоветском пространстве. 

руководитель фракции кПрФ в мособ-
лдуме александр наумов в своем высту-
плении отметил важность перенятия опы-
та ссср в современной россии:

- Уважаемые товарищи! 100-летие 
ссср - это одно из важных событий в со-
временном обществе. советский союз 
прошел через судьбу каждого из нас. раз-
вал ссср - это одна из больших трагедий 
XX века. мы это с вами видим сейчас. Фа-
шизм снова поднял голову. То, что сейчас 
происходит на братской Украине - это и 
есть отголоски развала великой страны - 
ссср. наши граждане, волею судеб про-
живающие не на территории россии, под-
вергаются гонениям и русофобии. Также 
под агрессивным давлением находится и 
русский мир. вы все слышите, что заявля-
ют сейчас в Польше, они утверждают, что 
главный враг - это россия и русские люди. 

советский союз был единственным 
государством, которое сохранило свою 
территорию в то время, когда происхо-
дил глобальный передел мира. ссср был 
примером для многих - страной с разви-
тым социализмом. власть в россии сей-
час поняла, что ни советский союз, ни ра-
нее российская Империя Западу были не 
нужны. были развязаны Первая мировая 
война, затем фашисты напали на совет-
ский союз, началась великая отечествен-
ная война.  с 2014 года на Украине про-
исходит незавершенный этап того, чего не 
добился гитлер во время великой отече-
ственной войны, когда им не удалось уни-
чтожить нашу страну. Именно тогда пошло 
открытое гонение на русских, на донбасс. 
сейчас идет борьба за ресурсы, террито-
рии, потребительскую корзину. Золотой 
миллиард одержим идеей освобождения 
Земли от «лишних» для них людей.

опыт ссср должен стать основой для 
современной россии: это движение впе-
ред, это новые будущие достижения на-
шей державы и нашего народа. но с высо-
ких трибун сейчас звучат только те слова, 
что жаль развала такой великой страны, 
как советский союз, но дальше слов ниче-
го не идет. Хорошо, хоть признали, что это 
была большая трагедия - развал ссср. но 
праздновать 100-летие советского союза 
власть не хочет. нужно взять все лучшее, 
что было в ссср и перенести в развитие 
россии, в нынешнюю систему идеологии. 

21 декабря в московской област-
ной думе мы тоже будем проводить «кру-
глый стол», посвященный 100-летию ссср. 
москва и московская область - это еди-
ная агломерация. Это единый народно-
хозяйственный комплекс. они во все вре-
мена функционировали в одной системе, 

только с разными функциями. москва - 
это функция столицы нашей родины. а мо-
сковская область была создана в 1929 го-
ду, когда советский союз был уже сфор-
мирован, и в ней началось развитие 
сельского хозяйства и промышленности. 
Перед началом великой отечественной 
войны и после ее окончания, московская 
область стала центром восстановления и 
продовольственных запасов, строились 
новые города, промышленные предпри-
ятия. возникли такие города, как Элек-
тросталь, ступино, воскресенск и мно-
гие другие, которые выпускали необходи-
мые товары. реутов и королев (бывший 
калининград) - это города развития раке-
тостроения, космической промышленно-
сти. разрушение советского союза удари-
ло, конечно, и по развитию московской 
области. сейчас промышленный потен-
циал Подмосковья сильно упал. При ссср 
московская область давала 35% дохода в 
легкой промышленности, на этих предпри-
ятиях трудилось более 400 тыс. человек. 
сейчас же работает около 30 тыс. чело-
век. разрушен целый комплекс промыш-
ленного производства. Падение произо-
шло и в станкостроении. в Подмосковье 
выпускалось большое количество станков, 
сейчас же их практически не выпускают. 

Процесс разрушения, запущенный 
горбачевско-ельцинской камарильей, по 
созданию крупных агломераций, продол-
жается до сих пор. Жизнь не может суще-
ствовать только в крупных городах. мы 
должны восстановить и русскую деревню, 
и село. с больших трибун произносилось, 
что достаточно 9-12 больших агломера-
ций, а в московской агломерации к 2030 
году должно было бы жить 50 млн человек 
из 145 млн человек, проживающих в рос-
сии. Это недопустимо. нужно заканчивать 
эту разрушительную политику и в сельском 
хозяйстве, и в промышленности не только 
в московской области, но и по всей рос-
сии. мы должны вернуть показатели про-
изводства, как были в советском союзе. 
Тогда у нас не будет зависимости от за-
падных санкций. Также нужно убрать раз-
рыв между слоями населения. страна не 
сможет нормально развиваться, когда ее 
граждане живут за чертой бедности. Также 
необходимо пересматривать политику об-
разования, здравоохранения и патриоти-
ческого воспитания молодежи. а програм-
ма кПрФ - яркий пример восстановления 
нашей страны! спасибо за внимание.

в завершение «круглого стола» бы-
ла принята резолюция, в которой, в част-
ности, рекомендуется «ответственным 
федеральным и региональным органам 
власти предусмотреть проведение мас-
совых публичных мероприятий, научно-
практических конференций, «круглых сто-
лов», выставок, торжественных собраний 
и вечеров, приуроченных к 100-летию об-
разования ссср». Также будет направлено 
обращение в Центральный банк россий-
ской Федерации с предложением о выпу-
ске в обращение памятных монет, посвя-
щенных юбилейной дате 100-летия обра-
зования ссср.

Сергей ПАНов п

17 декабря в Люберцком Дворце 
культуры состоялось праздничное меро-
приятие, посвященное славному юби-
лею - 100-летию образования первого 
в мире социалистического государства 
- Союза Советских Социалистических 
Республик.

в фоейе пришедших на праздник 
встречали комсомольцы, каждому была 
прикреплена георгиевская ленточка с сер-
пом и молотом, символом ссср. каждый 
мог окунуться в советскую эпоху ознако-
мившись с предметами того времени.

в зале собрались и убеленные седина-
ми люди старшего поколения и молодежь, 
представители общественных организа-
ций: «дети войны», вЖс «надежда россии», 
«союз советских офицеров», рУсо, члены 
кПрФ и комсомольцы, патриоты нашей 
родины.

ведущие предоставляют слово перво-
му секретарю Люберецкого городского ко-
митета кПрФ, депутату совета депутатов 
города Люберцы василию бызову.

«основанный владимиром Лениным 
30 декабря 1922 года, советский союз 
занимал 1/6 часть суши, по площади - по-
ловину европы и третью часть азии, 260 
миллионов человек говорили на 130 язы-
ках и пользовались пятью алфавитами. в 
советском союзе был создан мощный за-
дел во всех отраслях экономики, благода-
ря которому россия сейчас держится на-
плаву. достаточно сказать, что через 16 
лет после разрушительной войны в кос-
мос 12 апреля 1961 года поднялся совет-
ский человек, коммунист Юрий гагарин. 
в ссср обеспечивались социальные га-
рантии: бесплатное высококласное обра-
зование и здравоохранение, бесплатно 

предоставлялось жилье. но главное - у че-
ловека была уверенность в завтрашнем 
дне. мы должны помнить свою историю, 
полную великих свершений и побед.

не случайно кПрФ так широкомас-
штабно проводит мероприятия, посвя-
щенные 100-летию образования ссср, 
что особенно важно в нынешних услови-
ях. в ходе специальной военной операции 
на донбассе наши военные носят шевро-
ны «ссср», а местные жители встречают 
наших военных с красными флагами. Па-
мять об ссср в народе жива!», - сказал ва-
силий бызов.

Затем слово было предоставлено де-
путату московской областной думы Татья-
не евдокимовне никитас. она поздравила 
люберчан с замечательной датой, напом-
нила основные вехи становления ссср. 
дружбу народов в многонациональной со-
ветской стране, эпохи великих строек, до-
стижения великой державы.

на мероприятии состоялось вруче-
ние партиных билетов. благодарственные 
письма от депутата государственной думы 
николая Ивановича васильева, первого 
секретаря московского областного отде-
ления кПрФ были вручены люберецким 
комсомольцам (первый секретарь Лксм 
андрей мажуга) за работу по формирова-
нию гумманитарных конвоев на донбасс.

большая группа ветеранов партии 
были награждены памятной медалью 
«в ознаменование столетия образова-
ния ссср». награждение провели васи-
лий бызов и депутат мособлдумы Татьяна 
никитас. 

среди отмеченных медалью почет-
ные граждане Люберец вячеслав глаз-
ков, Юрий Юхман, ветераны кПсс: ана-
толий сыромятников, александр маслов, 
виктор банов. медалями награждены: ру-
ководитель службы-112 г.о. Люберцы, ве-
теран вооруженных сил россии виталий 

богданов, заместитель гендиректора нПП 
«Звезда» валерий Пугин, заслуженный ху-
дожник рФ, скульптор александр рожни-
ков. руководители общественных органи-
заций: «дети войны. Память» - ольга Поли-
карпова, малаховского отделения «союза 
пенсионеров Подмосковья» Зоя Тагинце-
ва, старшая пионервожатая Люберецких 
пионеров, руководитель вЖс «надежда 
россии» Ирина головина и многие другие.

Затем состоялся праздничный кон-
церт. настоящим сюрпризом стало вы-
ступление коренного жителя города Лю-
берцы, заслуженного работника культу-
ры московской области, заслуженного 
художника российской Федерации, ака-
демика российской академии художеств, 
члена кПсс с 1983 года, супер финали-
ста проекта первого канала «голос 60+» 
александра александровича рожникова. 
он исполнил песню «Темная ночь», посвя-
тив ее бойцам, стражающимся сейчас с 
неофашизмом. 

в концерте также участвовали лучшие 
вокалисты Люберец: александр Чайка, Та-
тьяна матвеева, сергей Панов. ансамбль 
«детство», группа «артефакт», хор организа-
ции «дети войны» под руководством свет-
ланы смирновой, вокальный коллектив 
нПП «Звезда» под руководством алексея 
кривошеева исполнил «Земля в иллюми-
наторе» и другие всеми любимые песни. а 
в завершение артисты с залом спели «мой 
адрес - советский союз».

По окончания мероприятия предста-
вители ветеранов партии и комсомольцев 
возложили цветы к памятнику основателя 
ссср - владимира Ильича Ленина.

Пресс-служба
 Люберецкого ГК КПРФ п  

17 декабря в ознаменование 100-ле-
тия образования СССР озерские комму-
нисты Коломенского городского отделе-
ния КПРФ провели автопробег «Мы рож-
дены в СССР». 

ссср страна, которая изменила мир, 
страна, которую помнят. ссср страна, ко-
торую любят до сих пор, несмотря на то 
что, власть не хочет широко популизиро-
вать эту дату в народ. в этот снежный де-
кабрьский день озерские коммунисты 
проехали по местам трудовой и боевой 
славы. останавливаясь на небольшое 
время у памятников и мемориалов, чтобы 
почтить память своих земляков. сказать 
слова благодарности за их вклад в вели-
кую страну ссср, каждый из которых внес 
свою долю. возложить цветы. Завершали 

свой автопробег символически у памятни-
ка в.И. Ленина, человека создавшего ве-
ликую и непобедимую страну ссср. 

После автопробега коммунисты разда-
вали газету «Подмосковная правда» горо-
жанам и спрашивали, знают ли они о ве-
ликой дате 100-летия ссср. в большинстве 
все отвечали, что помнят и поддержива-
ют коммунистов. совместно с секретарем 
первичной организации кПрФ озеры №2 
михаилом столяровым, в завершении ме-
роприятия в помещении первички, комму-
нисты за чашкой чая вспомнили свои годы 
жизни в ссср. Поделились своими инте-
ресными и значимыми моментами жизни 
того периода. 

Соб.корр. п

17 декабря 2022 г. в честь празд-
нования 100-летия образования 
СССР, волоколамский ГК КПРФ и 
ооо «Дети войны» совершили авто-
пробег по волоколамскому округу. 

волоколамские коммунисты про-
должают праздновать это знамена-
тельное событие, вспоминая луч-
шие моменты советского времени. 

на автопробеге красные флаги гор-
до развивались на ветру, нашим то-
варищам не помешал даже сильный 
снегопад и ветер. Запланированной 
кульминацией мероприятия стало 
вручение партийных билетов на ме-
мориале 28 героям Панфиловцам. 

Пресс-служба 
волоколамского ГК КПРФ п

17 декабря в 11-00 стартовал по 
улицам древней Каширы автопробег в 
поддержку вооруженных Сил России и 
в ознаменование 100-летия образова-
ния СССР. вереница машин с флага-
ми проехала по главным улицам город-
ского округа. Завершился автопробег в 
пос. Зендиково, где к вечному огню бы-
ли возложены цветы, минутой молча-
ния, помянув погибших, защищавших 
наш город и остановивших фашистов к 
подступам столицы. 

Первый секретарь каширского гк 
кПрФ Ю.с. волконитин в своем высту-
плении на митинге вспомнил о достиже-
ниях ссср, которые по-прежнему наводят 
страх на заокеанских «друзей».

«30 декабря исполняется 100 лет со 
дня образования союза советских соци-
алистических республик. в союз входило 
15 республик, на долю которых выпало 

множество испытаний и благодаря са-
моотверженному труду советских людей 
- ссср стал сильнейшим государством, 
где народу были доступны бесплатное жи-
лье, образование, здравоохранение, от-
дых и лечение в санаториях. все это на-
ша история, от которой мы не должны от-
казываться, и сегодняшний автопробег 
лишний раз напоминает всем нам о ве-
личии советского союза. И я глубоко уве-
рен, что впереди нас ждут новые побе-
ды и донбасс, и новые присоединенные 
к россии территории - это начало большо-
го пути по собиранию земель в новый со-
юз», - отметил Юрий волконитин, вручив в 
завершении юбилейные медали «в озна-
менование столетия образования ссср» 
участникам митинга. 

Пресс-служба 
Каширского ГК КПРФ п

Сотни горожан собираются в ДК 
«октябрь» отметить 100-летие СССР. в 
фойе у бюста в.И. Ленина встает почет-
ный караул современных пионеров и 
комсомольцев. 

с волнением мы слушаем (а кто и по-
ет) гимн советского союза. на мониторе 
- кадры из жизни советской дубны. мы, 
старшее поколение, с болью в душе о по-
терянной родине, окунаемся в эту совет-
скую атмосферу. в фойе - стенды с ри-
сунками детей, а также фотографиями, 
присланными на конкурс «наш адрес - 
советский союз», который организовала 
член бюро горкома кПрФ е.м.крупская. 
Здесь же - фотогазеты о деятельности дуб-
ненского отделения кПрФ, городской 
комсомольской и пионерской организа-
циях. комсорг а. Иванов дает команду 
почетному караулу внести знамена в зал.

Люди самых разных возрастов за-
полняют почти весь партер. коллектив 
дк вместе с другими самодеятельны-
ми артистами танцами, стихами и пес-
нями показывают этапы истории ссср. 
большинство выступающих - школьники. 

думается, после участия в таком концер-
те, они будут говорить: «я не жил в совет-
ском союзе, но он живет в моем сердце». 
многие песни не звучали с тех советских 
времен. все это - волнительно до слез! на 
сцену приглашаются первый секретарь 
дубненского горкома кПрФ, руководи-
тель фракции коммунистов в совете де-
путатов г.о. дубна я.н.викулин. он крат-
ко говорит о великих достижениях совет-
ской страны и приветствует собравшихся 
на этот юбилей. вместе со вторым секре-
тарем горкома кПрФ, депутатом совета 
депутатов г.о. дубна а.в. семечкиным и 
е.м. крупской вручают медали «100 лет 
ссср» и грамоты активистам патриотиче-
ского движения, сторонникам кПрФ и по-
бедителям конкурса «наш адрес - совет-
ский союз».

концерт завершается. в фойе полу-
чают дипломы все участники этого кон-
курса. многие фотографируются у бюста 
в.И.Ленина на фоне влага ссср.

Сергей СеМячКо, 
редактор газеты 

«коммунист дубны» п

Напоминание о великом наследии 
Советского Союза получили жители Ба-
лашихи благодаря коммунистам Ба-
лашихинского городского отделения 
КПРФ. Колонна в составе 11 автомоби-
лей с развивающимися алыми флага-
ми с символикой СССР и КПРФ проеха-
ла по самым центральным улицам мкр. 
Железнодорожный городского округа 
Балашиха. 

в данном мероприятии принял уча-
стие депутат московской областной ду-
мы, секретарь балашихинского городско-
го отделения кПрФ марк Черемисов: 

«обильный снегопад создает опреде-
ленные сложные условия и на дорогах, и 
для коммунальщиков, но, как бы это не 
звучало, сегодня для нашего автопробе-
га он точно на руку, так как из-за неболь-
шой скорости во время езды намного 
большее количество людей смогли лицез-
реть красивый красный кортеж из наших 
авто. многие останавливались, махали 
нам рукой, сигналили, а молодежь сни-
мала на телефоны. благодаря подобным 
мероприятиям поддержка нашей пар-
тии очевидна и неоспорима! слава ве-
ликому советскому народу - поколению 

творцов и победителей!»,- призвал марк 
Черемисов.

красное Знамя - олицетворение си-
лы, патриотизма и Победы. Именно эта 
ассоциация возникает у людей, когда они 
видят его и поэтому показывать и напо-
минать необходимо как можно чаще, осо-
бенно в сегодняшнее время, когда фа-
шистская чума старается изо всех сил 
снова вылезти в соседних странах. 

«мы должны постоянно напоминать 
абсолютно всем поколениям настоящую 
историю и под каким знаменем совет-
ский воин-победитель одержал главную 
Победу за существование мира, тем са-
мым спас от фашистов не только наше 
великое государство, но и весь мир. а те-
перь на Украине народ страдает от вос-
ставших этих самых фашистов и неона-
цистов! И именно единением народа под 
красными Знаменами мы не дадим вра-
гу внедрится в нашу великую россию!» - 
отметил заместитель Председателя сове-
та депутатов городского округа балашиха, 
секретарь балашихинского городского от-
деления кПрФ олег Зверев.

Пресс-служба 
Балашихинского ГК КПРФ п

20 декабря в концертном зале МБУ 
До «Школе искусств города Лобня» со-
стоялось праздничное партийное ме-
роприятие - концерт «Широка страна 
моя родная», посвященный 100-летию 
со дня образования СССР.

в фойе концертного зала была орга-
низована небольшая экспозиция «стра-
ницы истории ссср в значках, марках, 
открытках и сувенирах», посвященная 
основателю ссср - владимиру Ильичу 
Ленину, яркой странице истории ссср - 
олимпиаде-80 и великой отечественной 
войне. кроме этого были представлены 
рисунки воспитанников школы, где изо-
бражались союзные республики, входив-
шие в состав нашей огромной родины.  

И дети и взрослые смогли окунуться 
в атмосферу прошлого, а представите-
ли более старшего поколения с удоволь-
ствием делились с молодежью своими 
воспоминаниями.

на праздник пришли не только мест-
ные жители, но и представители админи-
страции города, депутаты московской об-
ластной думы, а также депутаты от кПрФ 
г. Лобня. 

в торжественной обстановке присут-
ствующих поздравили почетные гости: де-
путат московской областной думы м.н 
мурзаков, первый секретарь мытищин-
ского гк кПрФ с.И. Зинина, депутат со-
вета депутатов г.о. Лобня а.в. мерзликин.

выступая перед полным залом зри-
телей, м.н. мурзаков назвал 100-летие 
ссср «праздником со слезами на гла-
зах, потому что союз мы не сохрани-
ли, но самое главное, что мы получили 

- серьезный урок и поняли, что нельзя 
поддаваться на лесть и лжедемократиче-
ские посулы. У россии союзников мало и 
мы должны отстраивать нашу страну, воз-
вращать наши позиции в мире».

депутат-коммунист а.в. мерзликин 
отметил, «что во главе с директором «Шко-
лы искусств» в лице депутата от кПрФ  
е.н. матросовой, «школа процветает и 
растет, при нагрузке в 340 человек, здесь 
уже обучаются порядка 600 человек. 
вспоминая вехи развития города, вспо-
миная как появился этот зал, мы вспоми-
наем с.с. сокола, если бы не он, то этого 
зала и праздника не было бы».

Праздничный концерт открыл дет-
ский хор с песней «Песня о родине» , на-
писанная поэтом василием Лебедевым-
кумачом и композитором Исааком 
дунаевским, которая является патрио-
тическим гимном, а ее слова: «Широка 
страна моя родная» не оставили равно-
душных в зале.

Зрителям были представлены люби-
мые песни союзных республик: «бело-
вежская пуща», «Тбилисо», «в прибреж-
ном колхозе», «Твои следы»,  исполнена 
музыка советских композиторов И. дуна-
евского, р. Паулса  и других, что позволи-
ло совершить путешествие по бывшим 
советским республикам и окунуться в их 
культуру. 

душевная атмосфера мероприятия 
оставила у всех гостей чувство душевной 
радости, гордости и ностальгии по совет-
скому времени.

Пресс-служба 
Лобненского ГК КПРФ п



«В 2022 году отечественное 
сельское хозяйство демонстри-
рует достаточно неплохие резуль-
таты», - скромно начал свой до-
клад министр Д. Патрушев. А по 
оценке Счетной палаты, «сель-
ское хозяйство, несмотря на име-
ющиеся сложности, демонстриру-
ет очень высокий результат». По 
итогам 9 месяцев на фоне прак-
тически незначительного, на 0,4 
процента, роста промышленно-
сти рост производства продукции 
сельского хозяйства составил 5,2 
процента, то есть темпы прироста 
объемов производства сельхоз-
продукции превысили в 13 раз 
темпы прироста объемов про-
мышленного производства.

Год назад специалисты Мин-
сельхоза полагали, что в 2022-
м индекс сельхозпроизводства 
составит 101,3%, однако выш-
ли на 103,5%. Растениеводы до-
бились рекордных сборов зер-
на: в чистом весе порядка 150 
миллионов тонн. Урожай сахар-
ной свеклы, сои, рапса, картофе-
ля, овощей и фруктов также выше 
уровня прошлого года. Впрочем, 
2021-й, когда свирепствовала 
пандемия и погодные условия за-
ставляли то и дело вводить режим 
ЧС, был не самым удачным. Поэ-
тому, конечно, все относительно. 
Но министр убежден, что хоро-
шие итоги нынешнего года - «это 
не просто, как говорится, повез-
ло с погодой». За последние годы 
российский АПК сделал серьез-
ный технологический рывок, и 
именно он гарантирует стабиль-
ный урожай и делает возможным 
планомерный рост показателей, 
считает Патрушев. Увеличивает-
ся уровень внесения минераль-
ных удобрений: в 2018 году бы-
ло 39 килограммов на гектар, в 
2022-м - уже 60. Энергообеспе-
ченность организаций АПК за не-
полные пять лет выросла на 5,8 
миллиона лошадиных сил. Уро-
жайность зерновых за те же годы 
выросла с 25 до 34 центнеров с 
гектара.

В планах Минсельхоза на бу-
дущий год - засеять зерновыми и 
зернобобовыми 47,6 миллиона 
гектаров. Это чуть больше уровня 
нынешнего года и приемлемый 
показатель, который, как счита-
ет глава Минсельхоза, обеспе-
чит необходимый уровень продо-
вольственной безопасности.

Животноводы также увели-
чивают объемы производства. 
Получили чуть больше молока: в 
прошлом году было 32,3 милли-
она тонн, в этом - 32,5. По мясу 
вышли на 16 миллионов тонн. И 
все же Счетная палата считает 
сектор молочного скотоводства 
наиболее проблемным. На 1 ян-
варя 2022 года было порядка 6 
миллионов молочных коров. Сни-
жение поголовья продолжается, 
за 9 месяцев 2022 года оно со-
ставило 1,2%. «Мы находимся на 
историческом минимуме по пого-
ловью крупного рогатого скота», - 
прямолинейно заметил  первый 
секретарь МК КПРФ, член фрак-
ции КПРФ Николай Васильев. Он 
напомнил о предложении руко-
водителя думского Комитета по 
аграрным вопросам Владими-
ра Кашина принять специальные 
государственные программы по 
увеличению поголовья КРС. «Как 
вы к этому относитесь?» - спросил 
депутат министра.

«Производство молока поти-
хоньку перетекает из личных под-
собных хозяйств в крупные хо-
зяйства, где серьезно возрастает 
производительность, и такое ко-
личество коров, как раньше было 

в ЛПХ, уже не нужно», - сказал Д. 
Патрушев. Одновременно снижа-
ется потребление говядины. Это, 
по словам главы Минсельхоза, 
общемировой тренд, люди начи-
нают потреблять в большей сте-
пени свинину и мясо птицы. Вряд 
ли это дань моде, скорее, вынуж-
денная экономия. Что касается 
возможной организации феде-
рального проекта по поддержке 
молочного и мясного КРС, ми-
нистр пообещал после проведе-
ния консультаций отчитаться пе-
ред думским профильным коми-
тетом о принятом решении. Но 
вот то, что точно министерство 
наметило сделать, - это ввести но-
вую субсидию на килограмм про-
изведенного мяса крупного рога-
того скота.

«Пищевая и перерабатыва-
ющая промышленность полно-
ценно обеспечивает продоволь-
ственный рынок основными про-
дуктами питания», - заявил Д. 
Патрушев. Растут мясоперера-
ботка, производство круп, муки, 
сахара, молока, сыров, сливоч-
ного и растительных масел. В ры-
бохозяйственном комплексе до-
быча водных биоресурсов не-
много отстает от прошлогодних 
темпов. Продолжается рост в ак-
вакультуре. Прогноз на этот год 
- 370 тысяч тонн, что примерно 
на 13,5 тысячи тонн больше про-
шлогоднего уровня. А за восемь 
лет показатели в этом сегменте 
удвоены.

По предварительным оцен-
кам, доктрина продовольствен-
ной безопасности будет испол-
нена по зерну, мясу, рыбе, рас-
тительному маслу и сахару. 
Максимально приблизимся к 
ориентирам по овощам и карто-
фелю. А в рамках Союзного го-
сударства вместе с белорусской 
продукцией достигнем полной 
обеспеченности по молоку, сооб-
щил глава минсельхоза.

Продолжаем исполнять экс-
портные обязательства, в первую 
очередь перед дружественными 
странами, заметил министр Д. 
Патрушев. Наше продовольствие 
поставляется более чем в 150 го-
сударств. По прогнозам, объем 
внешней торговли в 2022 году 
составит порядка 40 миллиардов 
долларов.

Тем не менее аудитор Счет-
ной палаты Сергей Мамедов вы-
нужден был констатировать: «Уро-
вень самообеспеченности по 
молоку и молокопродуктам по 
итогам года составил 84,2% при 
пороговом значении доктрины 
90%». «Мы 91 килограмм не по-
лучаем по научно обоснованной 
норме на человека, а это значит, 
почти 14 миллионов тонн», - до-
полнил депутат В. Кашин.

Аудитор прошелся по реше-
нию задачи снижения импортоза-
висимости в сельском хозяйстве. 
По предварительным данным 
министерства, доля семян основ-
ных сельхозкультур отечествен-
ной селекции составит порядка 
60% при показателе самообес-
печенности 75%. По отдельным 
сельхозкультурам зависимость в 
семенном материале импортно-
го производства достигает 98%. 
Высока зависимость от импорта 
посадочного материала плодово-
ягодных растений. Например, в 
виноградарстве обеспеченность 
отечественными саженцами со-
ставляет только 55%. Причина 
- в низком уровне развития пи-
томниководства. Достаточно им-
портозависимой является и от-
расль сельхозмашиностроения. 
Доля отечественной продукции в 
этой отрасли за 2021 год снизи-
лась и составила 51%, при этом к 
2024-му планировалось обеспе-
чить сельское хозяйство родной 
техникой на 80%. Но, учитывая 
нынешнюю геополитическую об-
становку, надежды на то, что этот 

показатель будет достигнут, прак-
тически нет.

Депутата из Алтайского края 
Марию Прусакову волновал во-
прос, как Минсельхоз планирует 
решать проблему оттока молоде-
жи из села, где, как правило, нет 
никакой социальной инфраструк-
туры. «Села вымирают, об этом 
говорит статистика», - подчеркну-
ла депутат. Специалистов и рабо-
чих рук не хватает, к тому же на-
блюдается большая текучка из-
за сезонности доходов и в связи 
с прошедшей частичной моби-
лизацией, которая, безусловно, 
в большей мере коснулась сель-
ской молодежи. Министр сослал-
ся на госпрограмму комплексно-
го развития сельских территорий 
и федеральный проект «Содей-
ствие занятости сельского насе-
ления», который позволяет ком-
пенсировать специалистам, при-
езжающим в село, аренду жилья, 
помогает работодателям про-
водить практику у студентов и 
школьников, готовых остаться в 
деревне. 78 тысяч рабочих мест 
было создано в рамках госпро-
граммы о КРС.

Выступая от фракции КПРФ, 
Председатель Комитета Госду-
мы по аграрным вопросам Вла-
димир Кашин остановился на 
проблемах, о которые постоян-
но спотыкается отрасль. Не осла-
бевает махровый диспаритет 
цен. Зерно реализуется по це-
нам 2019-2020 годов -11-12 ру-
блей за килограмм. А удобрения 
за это время подорожали в 2,6-
3,1 раза. То же и с тракторами, 
и со всем остальным. Поэтому 
взлетела и себестоимость про-
дукции крестьян. В то же вре-
мя дорожают продовольствен-
ные товары первой необходимо-
сти. Если зерно стоит 12 рублей 
за килограмм, мука - 24-25 ру-
блей, хлебопеки получают 60 ру-
блей, а на прилавках магазинов 

цена хлеба уже 103-110 рублей 
за килограмм.

Владимир Иванович отметил, 
что все программы развития АПК 
недофинансируются. Особен-
но большое отставание по ком-
плексной программе развития 
сельских территорий - 700 милли-
ардов рублей.

Есть немало резервов, кото-
рые сегодня не задействованы, 
считают во фракции КПРФ. Во-
первых, это земельные ресурсы. 
Мы потеряли огромное количе-
ство земель сельскохозяйствен-
ного назначения - из 600 милли-
онов гектаров осталось 383 мил-
лиона. Из севооборота выведены 
огромные площади пашни. По 
программе «второй целины» на-
до ввести в севооборот 13,5 мил-
лиона гектаров. «Защита земель-
ных ресурсов для нас является 
одной из главных задач на совре-
менном этапе», - подчеркнул В. 
Кашин. Сегодня идет захват зе-
мель и нецелевое их использова-
ние, как в 1990-е годы, рейдер-
ство распространилось на особо 
ценные земли научных институ-
тов. По существу уничтожен уни-
кальный институт «Немчиновка».

«Недавно пришлось прово-
дить совещание. Центр научный, 
лучший, что есть в кормопроиз-
водстве, уникальные школы ака-
демические, весь коллектив, 900 
человек, - навылет, а научному 
центру предлагают в другой рай-
он перебраться, где дадут 100 
гектаров земли, а 500 гектаров 
с многолетними опытами забе-
рут под какой-то IT-проект», - со-
общил Владимир Иванович. Он 
предложил провести большие 
парламентские слушания по это-
му вопросу.

Введя незадействованные 
сегодня земельные ресурсы, мы 
получим дополнительно 50 мил-
лионов тонн зерна, это очень се-
рьезное подспорье для будущего 
России, население которой с уче-
том новых территорий увеличится 
на 7 миллионов человек, заметил 
В. Кашин. Ввод 1 миллиона гекта-
ров новых земель потребует ми-
нимум 3 тысячи комбайнов и 5 
тысяч тракторов. Сегодня у нас 
на 45 миллионов зернобобовых 
приходится 53 тысячи комбай-
нов. Во всех других странах и в 
нашей родной Белоруссии в разы 
больше техники. А меньше техни-
ки - больше потери.

Другой резерв развития аг-
ропромышленного комплек-
са - химическая мелиорация, 
гидромелиорация.

«Движение вперед есть, но 
оно недостаточное», - подчер-
кнул В. Кашин и напомнил слова 
председателя правительства, ко-
торый как-то заметил, что для до-
стижения индекса сельхозпроиз-
водства 129% надо обеспечить 
сельскому хозяйству бюджетную 
поддержку на уровне 900 мил-
лиардов рублей. А что в реально-
сти? На четыре госпрограммы 
бюджетной росписью, то есть по 
плану, предусмотрено 486,4 мил-
лиарда рублей. А фактически в 
бюджете на сельское хозяйство 
на 2023 год заложено 454 мил-
лиарда рублей. При этом банков-
ская сфера в 2021 году получила 
прибыль 2 триллиона 400 милли-
ардов рублей. Акционерам «Газ-
прома», 16% которых - амери-
канцы, выплатили по результатам 
2021 года и первого полугодия 
2022-го 1 триллион 200 миллиар-
дов рублей. И эти цифры красно-
речивее любых слов.
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города и люди

цифры и факты

в думе

Кто расКручивает 
маховиК инфляции?

КоролевсКие депутаты-Коммунисты 
городсКого совета депутатов 

не поддержали проеКт генплана. 

Крестьянам 
аплодировали
прошел ровно год, КаК министр сельсКого хозяйства дмитрий патру-

шев отчитывался перед госдумой об итогах работы отрасли за 2021 год 
и рассКазывал о будущих задачах. и вот уже снова сКоро будет пере-
вернут последний лист Календаря. КаК сложился для аграриев уходя-
щий 2022-й? КаКие новые ориентиры в развитии апК намечает министер-
ство? об этом шел разговор 14 деКабря на «правительственном часе» в 
госдуме с главой минсельхоза.

ниКудышный 
генплан 

в отличие от населе-
ния КапиталистичесКих 
стран, хорошо знаю-
щих, что вдалблива-
ющийся им с рожде-
ния в Качестве постула-
та Красиво звучащий 
лозунг: «спрос рож-
дает предложение!», на 
самом деле означает: 
«спрос рождает рост 
цен!». россияне осо-
знали это тольКо тогда, 
Когда розовый туман, 
напущенный лживыми 
пропагандистами о 
преимуществах рыноч-
ной эКономиКи, разве-
ял переход К свободно-
му ценообразованию 
с 1 января 1992 года. 

Даже вероломное нападение 
гитлеровской Германии 22 июня 
1941 года на Советский Союз не 
шло ни в какое сравнение с шоко-
вым состоянием наших соотече-
ственники, в одночасье лишивших-
ся всех своих накоплений и остав-
шихся без копейки за душой. 

Мог ли, еще вчерашний, совет-
ский человек представить себе си-
туацию, когда государство не вы-
плачивает пенсии и пособия, пред-
приятия месяцами не выплачивают 
своим работникам заработную пла-
ту, и в лучшем случае компенсируют 
ее выпускаемой продукцией, а вза-
иморасчеты между хозяйствующи-
ми субъектами будут производить-
ся через бартер. Тогда же в нашем 
лексиконе появилось, ранее неиз-
вестное советским гражданам, сло-
вечко «инфляция», сопровождаю-
щееся уточнением «галопирующая 
инфляция».

Оно и немудрено! В СССР о 
том, что такое инфляция знали толь-
ко ученые от экономики, получив-
шие ученые степени на доказатель-
ствах неоспоримых преимуществ 
плановой социалистической эко-
номики над периодически подвер-
женной кризисам стихийной ры-
ночной экономики. Многие из них, 
в мгновение ока, они стали ее яры-
ми сторонниками, теперь уже би-
чующими советскую командно-
административную систему, де-
монстрировавшую всему миру 
невиданные показатели экономи-
ческого роста. 

Когда зародившийся в Европе 
фашизм, со всей очевидность мог 
превратиться в смертельную угро-
зу для страны Советов, в 1931 го-
ду, И.В. Сталин обратился к наро-
дам Советского Союза со словами: 
«Отсталых бьют! Мы отстали от пе-
редовых стран на 50-100 лет. Мы 
должны пробежать это расстояние 
в десять лет. Либо мы сделаем это, 
либо нас сомнут». Советские трудя-
щиеся, в ходе широко развернув-
шегося социалистического сорев-
нования, стахановского движения, 
совершали трудовые подвиги, пе-
ревыполняли планы сталинских пя-
тилеток, крепили промышленно-
экономическую мощь страны, ее 
обороноспособность и как результат 

этого титанического созидательного 
труда, создали условия для полного 
разгрома гитлеровских полчищ, за-
воевавших всю Европу, и для осво-
бождения ее народов от фашист-
ского нашествия.

В послевоенное время совет-
ский народ, преодолевая все труд-
ности, в короткий срок восстано-
вил разрушенные войной города и 
села, свой промышленный потен-
циал, добился паритета с США в 
обладании ядерным оружием. Со-
ветские люди на практике ощуща-
ли заботу советского государства 
о благосостоянии своих граждан, 
ежегодно весной, снижавшего це-
ны на продукты и другие потреби-
тельские товары, постепенно повы-
шая заработную плату трудящихся. 
В экономической науке этот про-
цесс называется дефляцией. 

Прошли те благодатные време-
на. Настали иные, грабительские, 
ввергнувшие людей труда в нище-
ту. За одномоментным ограблени-
ем в первый день 1992 г. последо-
вало постоянное ограбление, через 
постоянно растущие цены на про-
дукты питания, потребительские то-

вары, услуги ЖКХ и прочие услуги, 
под названием - инфляция.

Либеральная монетарная эко-
номическая политика на протяже-
нии всех прошедших лет, проводи-
мая правительством РФ и реализу-
ющим установки Международного 
валютного фонда, растранжирила 
все, что было создано самоотвер-
женным трудом нескольких поколе-
ний советских людей: обескровила 
промышленность, сельское хозяй-
ство, науку, медицину, образования, 
культуру. Отбросило страну на мно-
гие годы назад в своем развитии, в 
значительной степени лишило наше 
государство суверенности. 

В современной России борьба 
с инфляцией ведется оригинальным 
способом, стремлением снизить ее 
до некоторого «хорошего» уровня в 
4%.

Главным хорошистом является 
Центральный Банк РФ, возглавля-
емый Э. Набиуллиной, основными 
целями деятельности которого зако-
ном определены: защита и обеспе-
чение устойчивости рубля; развитие 
и укрепление банковской системы 
Российской Федерации, обеспече-
ние стабильности и развитие нацио-
нальной платежной системы, разви-
тие финансового рынка. Однако, на 
практике ЦБ РФ уже многие годы за-

нимается откровенным удушением 
российской экономики. 

Следуя постулатам вашингтон-
ского консенсуса, Центробанк РФ 
борется с инфляцией через сдер-
живание денежной массы, которое 
преподносится, как эффективный 
метод таргетирования инфляции. 
Главным в арсенале этой методы 
- отказ от предоставления товаро-
производителям долгосрочных кре-
дитов с низкой процентной ставкой 
для осуществления капиталовложе-
ний в развитие и реконструкцию 
основных фондов.

Расходы по обслуживанию кре-
дитного долга рискнувших получить 

кредит, по нынешней (7,5%) ключе-
вой ставке ЦБ РФ, становятся глав-
ной составляющей издержек, рост 
которых влечет рост цен на продук-
цию заемщиков. 

В итоге, таргетирование инфля-
ции по набиуллински является фак-
тическим торпедированием рос-
сийской экономики. Естественно, 
что заявляемые ежегодно намере-
ния достичь инфляции в 4%, оказы-
ваются недостижимыми.

Свою лепту в борьбу с инфля-
цией вносит правительство РФ, не 
предпринимающее никаких мер 
для недопущения необоснованно-
го повышения цен в сфере ЖКХ и 
торговли. 

Наглядным примером такой 
«борьбы» является решение пра-
вительства РФ уже с 1 декабря те-
кущего года повысить в среднем на 
9% тарифы ЖКХ, опережая предсто-
ящую с 1 января 2023 г. индекса-
цию пенсий неработающих пенсио-
неров на 4,8%, которая, якобы, да-
же превысит реальную инфляцию 
на 2,6%. Такая борьба с инфляци-
ей только еще больше опустошает 
тощие кошельки всех получателей 
пенсий и прочих пособий, обесце-
нивает заработок, занимающихся 
трудовой деятельностью.

С учетом того, что заглавную 
роль в подрастающих тарифах 
ЖКХ играют цены на энергоноси-
тели, возникает вопрос о фактиче-
ских причинах увеличения их себе-
стоимости, потому, что только имен-
но она должна являться причиной 
удорожания всего прочего в произ-
водстве и быту. Ответа на этот во-
прос нет, а именно с этого начи-
нается раскручивание маховика 
инфляции.

Ускоряет ее ежегодное повыше-
ние тарифов на пресловутый «Пла-
тон», удорожающий доставку всего 
и вся. Свою весомую лепту вносят 
торговые предприятия, взвинчивая 
цены, на сколько совести хватит, а с 
этим, как раз, большой дефицит. По-
ставить заслон беспричинному удо-
рожанию продуктов и прочих това-
ров, у правительства РФ и в мыслях 
нет. Оно нас убеждает, что рынок 
все отрегулирует сам. Кто еще ве-
рит этому? Неужели, правительство 
такое наивное? 

А где же правительственные 
меры государственного регули-
рования? Может, таким образом, 
рассчитывается увеличить ВВП и 
соответственно доходную часть 
бюджета? Так для этого надо нара-
щивать и совершенствовать про-
мышленное производство? 

Получается, что кто заявляет о 
свой цели побороть инфляцию, сам 
ее и взвинчивает. 

Снижение покупательной спо-
собности населения, его обнища-
ние из-за падения реальных дохо-
дов неминуемо влечет свертыва-
ние производства и рост цен на 
его продукцию, равно, как и увели-
чение спроса. Наглядным приме-
ром тому служит взвинчивание цен 
на обмундирование и экипировку 
мобилизованных, которые отправ-
ляясь в военкоматы были вынуж-
дены покупать их за свой счет, так 
как Министерство обороны ока-
залось неспособно обеспечить их 
всем необходимым для участия в 
СВО на Украине. Почему так прои-
зошло, отдельная тема.

ясно одно, что такое положе-
ние дел совершенно неприемле-
мо, тем более, в условиях прове-
дения СВО на Украине, принявшей 
затяжной характер, когда остро 
стоит вопрос о мобилизации всех 
сил и резервов государства на ее 
победоносное завершение в усло-
виях во всеуслышание заявленно-
го США и их союзниками по НАТО 
стремления уничтожить Россию.

Требуется принятие решитель-
ных мер по исправлению ситуа-
ции. Вот почему КПРФ настаива-
ет на необходимости взятия на во-
оружение мобилизационных мер, 
оправдавших себя в предвоенные 
и военные годы, позволившие вы-
стоять и повернуть вспять военную 
машину гитлеровской Германии со 
всеми ее союзниками, закончив 
Великую Отечественную в логове 
фашистского зверя - Берлине, во-
дружением знамени победы над 
поверженным Рейхстагом!

Виктор САЕНКО,
первый секретарь

Егорьевского ГК КПРФ п  

14 декабря в Совете депутатов го-
рода Королев состоялось заседание, на 
котором 

рассматривался важный для всего го-
рода вопрос, утверждение проекта внесе-
ния изменений в Генеральный план город-
ского округа Королев Московской области. 

В течение августа 2022 года многие 
жители города высказывались против та-
ких изменений, потому что они несут за 
собой только продолжение застройки при-
домовых скверов, зеленых зон и лесного 
массива в районе Болшевского шоссе тор-
говыми центрами и продолжение застрой-
ки города высотными зданиями вблизи 
реки Клязьма, в зеленой зоне бывшего 
Дома творчества кинематографистов.

Городской комитет КПРФ проанализи-
ровав проект изменений в Генплан, а так-
же учтя мнение жителей города по этому 
вопросу, сформулировал ряд поправок к 
проекту, которые были направлены в элек-
тронную приемную администрации. Одна-
ко, все поправки были проигнорированы 
при принятии проекта, за исключением 
зеленой зоны в районе дома Горького д. 6 
и части «Тенистого парка» в микрорайоне 
Юбилейный. Жителей этих территорий бес-
спорно нужно поздравить, но такой жест 
со стороны администрации можно расце-
нивать только как подачку.

На заседании Совета депутатов от 
фракции КПРФ выступила руководитель 
фракции, первый секретарь Королевского 
ГК КПРФ Светлана Петрова.

«При проведении общественных об-
суждений с жителями по проекту о вне-
сении изменений в Генеральный план го-
родского округа Королев, Королевским ГК 
КПРФ были рассмотрены, приняты и обо-
значены ряд замечаний и предложений, 
поддерживающие общественность в не-
принятии точечной многоэтажной и ком-
мерческой застройки города и ликвида-
ции зеленых зон. В частности, участок зе-
леной Березовой Рощи, перевести из 
зоны О-1 в зону Р-1 с уже действующим 
ее использованием на протяжении многих 
лет и с момента ее формирования в 1968 
году к 50-летию образования ВЛКСМ, как 
зеленой зоны. 

Также это касается, зоны к северу от 
Болшевского шоссе, сохранить зеленую 
зону, территорию Ивантеевского леса, со-
хранить придомовые территории и скве-
ры, все кадастровые участки по Проспек-
ту Космонавтов, ул. Исаева, перевести 

территорию бывшего Дома творчества ки-
нематографистов в зону зеленых насажде-
ний общего пользования, а не под средне-
этажную застройку (до 8 этажей) и многие 
другие предложения, которые при внесе-
нии изменений не были учтены. В связи 
с вышесказанным, фракция КПРФ пред-
лагает проект внесения изменений в Ге-
неральный план г.о.Королев Московской 
области отклонить и отправить на доработ-
ку. Данный проект, мы считаем, антина-
родным!», - отметила в своем выступлении 
Светлана Петрова.  

Фракция КПРФ в составе - Светла-
ны Петровой, Михаила Гацко, Юлии Чи-
стяковой проголосовали против принятия 
проекта. 

Депутаты-коммунисты будут продол-
жать и дальше последовательно бороть-
ся за интересы жителей города и в город-
ском Совете использовать трибуну для до-
несения мнения горожан по болезненным 
вопросам.

Пресс-служба 
Королевского ГК КПРФ п

в российсКих 
селах растет 
смертность 
от алКоголя

число сельских жителей, зави-
симых от алкоголя, за 2022 год вы-
росло на 7%, количество психиче-
ских расстройств на этой почве 
выросло на 6%, сообщила ди-
ректор департамента медицин-
ской помощи детям, службы ро-
довспоможения и общественного 
здоровья минздрава россии еле-
на шешко. по ее словам, которые 
приводит тасс, также на 7% вы-
росла заболеваемость алкоголиз-
мом среди женщин на селе.

она также добавила, что по-
требление алкоголя с 2008 по 2021 
год в россии сократилось с 15,7 
литров в год на душу населения до 
девяти литров, а смертность от его 
потребления в этот период среди 
мужчин снизилась на 39%, среди 
женщин - на 36%. п


